

El Pleno exige a la Comunidad de Madrid un nuevo convenio para el Conservatorio Rodolfo Halffter

Fecha de publicación: 27/11/2015 0:00

Descripción:

Desde el año 2009 la Comunidad de Madrid ha ido descendiendo progresivamente sus aportaciones a este centro educativo. En ese año, la contribución de la Comunidad ascendió a 1.870.000 euros, mientras que en los presupuestos para 2016 contempla la cantidad de 700.000 euros.



El pleno ha aprobado una moción suscrita por los grupos municipales, PSOE, IUCM-LV y Ganar Móstoles, en la que insta a la Comunidad de Madrid a que cumpla con la obligación de contribuir a la financiación del Conservatorio Rodolfo Halffter con una cantidad que suponga la recuperación progresiva de las aportaciones que ha dejado de percibir en los últimos años.

Según ha acordado el Pleno, "la Comunidad de Madrid debe contribuir a la financiación del Conservatorio en una cantidad que asegure su viabilidad. En caso contrario, estará propiciando su cierre, incurriendo en vulneración del decreto de creación de dicho centro docente y, sobre todo, de los preceptos legales de que aquel trae causa e incumplimiento y en la obligación de garantizar el ejercicio efectivo del derecho a la educación".

En el año 2002, la Comunidad de Madrid, mediante la aprobación de un decreto de creación, consideró que el Conservatorio satisfacía las necesidades educativas de Móstoles, lo incluyó en una programación específica según lo dispuesto en la LODE (artículo 27) y estableció el compromiso de contribuir a su sostenimiento mediante la firma de un convenio con el Ayuntamiento.

Sin embargo, desde el año 2009 la Comunidad de Madrid ha ido descendiendo progresivamente sus aportaciones a este centro educativo. En ese año, la contribución de la Comunidad ascendió a 1.870.000 euros, pero en un periodo de siete años la aportación se ha reducido en 1.100.000 euros. En los presupuestos de la Comunidad de Madrid para el próximo año se ha vuelto a reducir la aportación de la Consejería a este Conservatorio Profesional. En concreto la aportación va a pasar de 850.000 euros que la Comunidad destinó en 2015 a los 700.000 euros que contemplan los presupuestos del 2106.

Dicha cifra es considerada absolutamente insuficiente para asegurar la viabilidad del Conservatorio, abocándolo a su cierre, a pesar de que persiste la demanda de estudiantes de música en el municipio.